

Ringeding, ... Der Wecker klingelte laut. Ich öffnete meine Augen und erblickte den kleinen Roboterwecker der mir geräuschvoll um die Ohren flatterte. Verschlafen sprang ich aus meinem Himmelbett, und düste mit meinem Hi- Tec Roller durch die Luft. Scharfe Kurve nach Links, dass war knapp! Fast hätte ich meinen Haushaltsroboter gerammt, der gerade das Frühstück zubereitete. Mein Mann und meine Kinder Caroline und Tim saßen schon am Tisch und warteten auf mich. Nach einem langen und gemütlichen Frühstück machte ich mich auf zu meinem Arbeitsplatz. Während ich mit meinem Sky- car mit Navigationssystem unterwegs bin, denke ich darüber nach, was sich seit 23 Jahren alles verändert hat. Hopfgarten ist stark besiedelt, da die Menschen durch Medizin und gesunde Lebensweiße viel älter werden als früher. Für Kinder und Erwachsene wurden Parks, Spielplätze und Sportanlagen erbaut. Sportlich gibt es keine jahreszeitlichen Grenzen mehr. Skihänge und Langlaufstrecken sind durch synthetisch hergestellten Schnee auch im Sommer benutzbar. Tolle Badeanlagen mit Unterwassertunnelrutschen, Radstrecken und Skate- Anlagen erfreuen uns auch im Winter, da sie mit großen durchsichtigen Kuppeln überdacht sind. Das Klima hat sich nicht dramatisch verändert. Es gibt noch immer wärmere und kühlere Sommer, schneereiche und schneeärmere Winter. Alle Autos und Heizungen werden mit Sonnenenergie betrieben, dadurch gibt es keinen CO<sub>2</sub> Ausstoß mehr und die Ozonschicht hat regeneriert.

Alle Häuser bestehen aus Spezialplexiglasscheiben, die sehr hell, praktisch, flexibel und schön sind.

In der Landwirtschaft werden alle Tiere artgerecht gehalten und es besteht die Möglichkeit, Tiere zu füttern und zu streicheln. Nach wie vor besuchen Menschen aus aller Welt Tirol.

Nun bin ich bei der Konditorei, meinem Arbeitsplatz angekommen. Meistens gehe ich am Vormittag zur Arbeit, während Caroline und Tim in einer Internetschule von zu Hause aus unterrichtet werden. Am Nachmittag habe ich Zeit für die Familie. Meistens treiben wir Sport, spielen oder unternehmen sonstiges. Mein Mann ist Body- Bilder und Arbeitet sechs Stunden am Tag. Es wird nur vier Tage pro Woche gearbeitet, da so viele Maschinen und Roboter im Einsatz sind. Doch das Schönste ist, jeder dieser Erde hat genug Nahrung, ist glücklich und auf der ganzen Welt herrscht Friede.

Verfasst von: Melanie Maria Berger

Hopfgarten im Jahr 2030

Im Jahr 2030 werden nur noch mit Sonnenenergiebetriebene Autos zugelassen sein, wodurch sich die Umweltverschmutzung drastisch verringern wird. Die Bestandteile von alten Gegenständen, Textilien, Chemikalien, Öle und Rohstoffe werden gereinigt und wieder verwendet, wodurch kein Müll mehr gelagert wird und ekelhafter Geruch und die Übertragung von Krankheiten durch Ratten vermieden wird. In Hopfgarten werden viele Hochhäuser stehen, da die Bevölkerung zunehmen wird. Ein großer Park, Spielplätze, sämtliche Schwimmbäder, Skizentren. Rodelbahnen, Sportanlagen wie Wanderstrecken, Camping Orte, Discos, Bars, Kasinos und sonstige Anlagen werden in der Freizeit genützt. Es werden Zoos mit vielen Exotischen Tieren wie Anakondas, sämtliche Schlangen, Zebras, Löwen, Steppenpferde, Echsen, Krokodiele, Wildschweine und sonstige Tiergattungen erbaut. Bei Discos, Partys und Clubs werden sehr originelle Dekorationen, Drinks, Unterhaltungen und Musikhits nicht fehlen. Viele bekannte Musikbands werden in Bars und Clubs auftreten, um so Gäste anzulocken. Ein luxuriöses Hotel für Promis wird im Zentrum Hopfgartens stehen und somit viele Touristen anlocken. Bei Computer und Laptops wird im Internet eine Musikhits. angeboten. von Themen unglaubliche Vielzahl Videoaufnahmen und Spiele wird man sich gratis herunterladen können. Handys, Kameras und sonstige Elektronische Geräte werden stabiler, leichter, kleiner und praktischer sein. Tierversuche werden nicht mehr nötig sein, da man anhand einer Computerkonstruktion alle Produkte aufs Genauste untersuchen wird. Auf speziell Programmierten Computern wird die Wirkung von Medikamenten auf Mensch und Tier getestet. Die Produkte werden in Reagenzgläser gefüllt und ins Labor geschickt, wo sie anschließend am Computer werden. Falls die Produkte die erwünschte Wirkung analysiert hervorrufen, werden die Testergebnisse zu den Herstellern gesendet. Es werden Menschen viel älter, da man sich gesünder ernähren und viel Sport treiben wird. Atomkraftwerke und Waffenfirmen werden abgerissen und jegliche Militäreinheiten abgebrochen um so Kriege abzuschaffen.